
敬啟者： 

要求大埔區引進新電動巴士服務 

月前頃聞九龍巴士（一九三三）有限公司，引進數十台電動雙層巴士來港營運。而九巴新購置的

雙層電動巴士，不單是純電動，更是在車頂安裝太陽能薄膜，為巴士設施供電，進一步利用可再生能

源。再加上我們得悉九巴將於未來數年間，會在大埔興建服務新能源巴士的多層車廠。因此我們要求

九龍巴士來到本會講解有關詳情及新車廠的進展。另城巴及新巴(匯達交通)電動雙層巴士已投入服務

之外，也留意到近日再有新引入以氫燃料電池推動的電動巴士，是以要求城巴及新巴能派員到本會講

解有關氫燃料電池推動的電動巴士之詳情。為着「環保減排」的目標，我們亦要求九龍巴士、城巴及

新巴能使用即將及已來港營運，或使用新式電池推動的雙層電動巴士服務大埔，讓大埔居民受惠。  

此致 

大埔區議會 

交通及運輸委員會主席 

何偉霖 

大埔區議員 

毛家俊 區鎮濠 劉勇威 

(代行人 劉勇威) 啟 

二零二二年六月二十一日 
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